

Maibaum ragt satte 14,93 Meter in die Höhe

Drensteinfurt - Der Höhepunkt des „Sommer-Feeling“-Sonntags war das Aufstellen des Maibaums. 14,93 Meter ragt dieser nun auf dem Marktplatz in die Höhe. Zum 17. Mal hievten Mitglieder des Drensteinfurter Bürgerschützenvereins „St. Johannes“ diesen mit vereinten Kräften in die Höhe und verankerten ihn fest im Boden.

Zuvor hatten sich die Schützen gemeinsam mit Abordnungen der Vereine, deren Schilder den Maibaum zieren, an der Sendenhorster Straße getroffen, von wo aus der schwere Stamm in Richtung Marktplatz transportiert wurde. Begleitet wurden Schützen und Abordnungen vom Spielmannszug „Grün-Weiß“, der für die musikalische Untermalung sorgte.



Die Aktion hat schon Tradition. Die Bürgerschützen richteten zum 17. Mal den Maibaum auf dem Marktplatz auf. Fotos: (-stk-)

Am Markt angekommen, wurde zunächst der Kranz angebracht. Mit Hilfe eines Traktors richteten die Bürgerschützen den Maibaum dann langsam auf. Im Anschluss wurden die noch fehlenden Schilder der Vereine angebracht. Verfolgt wurde die traditionelle Zeremonie von zahlreichen Schaulustigen.

VON STEFAN KROES, DRENSTEINFURT